
 

Jahreshauptversammlung FöVe MEG 
DATUM  16.05.2024  

UHRZEIT  18:00 Uhr  

SITZUNG EINBERUFEN DURCH  Susanne Manzke  

IN ANWESENHEIT 

SIBEL YIGIT, SUSANNE MANZKE, NADJA HILBIG, KATJA HENßCHEN, KERSTIN  

UND GEORG HENLE,  KATJA MOISA,  DANIELA WUDTKE-HORSTKOTTE, RALF 

EMMERMANN 

BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG 

Die Jahreshauptversammlung wurde von Susanne Manzke ( Vorstand ) eröffnet und das Wort an Nadja Hilbig 

( Kassenwart ) übergeben 

BERICHT DES VORSTANDES  

Der neue Vorstand wurde in das Vereinsregister per Notar eingetragen und ist nun handlungsfähig. Bei der 

Volksbank wurden Susanne Manzke und Sibel Yigit als Bevollmächtigte hinterlegt, alte Vollmachten gelöscht, sowie 

alte Bankkarten bis auf die von Nadja Hilbig gesperrt. Ein weiteres Unterkonto für die Transparenz für die 

Stiftungsgelder der RheinEnergie wurde beantragt. 

KASSENBERICHT 2023   

Nadja Hilbig stellt den Kassenbericht 2023 vor. Hier lässt sich erkennen, dass genau so viele Finanzierungen bzw 

Ausgaben wie Einnahmen ergeben haben. Die Anzahl der zu finanzierenden Projekte und Förderungen nehmen 

nach Corona wieder zu, haben aber immer noch nicht das Niveau wie vor Corona erreicht. Der Kassenbericht wird 

auf der Schulhomepage zur Verfügung gestellt. 

BERICHT DER KASSENPRÜFER  

Der Kassenbericht 2023 wurde von Katja Henßchen und Georg Henle geprüft und als stimmig abgeschlossen. 

ENTLASTUNG DES VORSTANDES  

Der Vorstand bittet um Entlastung. Diese wurde einstimmig angenommen 

WAHL DER NEUEN KASSENPRÜFER  

Zur Wahl für die neuen Kassenprüfer stellen sich Katja Moisa und Georg Henle; diese wurden einstimmig von allen 

Anwesenden akzeptiert. 

SONSTIGES 

Der Förderverein arbeitet an einem MEG Fördervereins Flyer; Frau Thordis Adelia hat hier ihre Unterstützung 

angeboten. Ebenso wird der Mitgliedsantrag neu und übersichtlicher entworfen, als auch Mehrsprachig. Es wurde 

an die Schulleitung herangetragen, mehr Projekte unterstützen und fördern zu können. So wurde direkt 

beschlossen die Anschaffung von Fußballtoren für die SV zu finanzieren. Als letztes Event steht das 

Projektwochenfest an, für das die Lehrkraft Herr Richter mit seiner Klasse ein Glücksrad für den Förderverein baut, 

mit dessen Einnahmen die Toilettenfee Frau Stahl finanziert werden soll. Die Spendenakquise dazu läuft bereits.  

NÄCHSTE SITZUNG  

Termin noch nicht bekannt, findet jedoch immer am selben Tag mit der 3ten Schulpflegschaftssitzung statt  

( ca 05/2025 ). Wird aber spätestens 6- 8 Wochen vorher per Aufruf bekannt gegeben. 


